
      Ieri c’è stato il primo «faccia-a-faccia» tra Comune e ProvinciaIL VERTICE

Villa Angerer, Trento è interessata

Uno scorcio interno di Villa Angerer; a sinistra l’assessore Miori

Si è svolta ieri mattina a Trento
la prima riunione ufficiale del
gruppo di lavoro istituzionale
che si pone l’obiettivo di sbloc-
care la partita urbanistica legata
al recupero di «Villa Angerer».
Presenti all’incontro che ha ana-
lizzato perlopiù gli aspetti «tec-
nici» della vicenda, l’assessore
all’urbanistica del Comune di
Arco Stefano Miori accompa-
gnato dall’avvocato Barbara
Zampiero, responsabile legale
del Comune. Oltre a loro, che
sono stati indicati dal sindaco

Dopo decenni in cui il Sanaclero
è sparito dalle cronache, ora la
volontà di una cordata di im-
prenditori di investire nell’im-
mobile - coordinati dall’ex pre-
sidente dell’A22 Silvano Grisenti
- ha dato corpo al progetto, nel
quale crede anche la Provincia,
che ha convocato il tavolo. Cer-
to la partita non è semplice, da-
to che parliamo pur sempre di
un bene di proprietà provincia-
le; pertanto ecco che al vaglio
del tavolo istituzionale sono sta-
te prese in esame alcuni opzioni
per «sbloccare» l’affaire Sana-
clero.
«Abbiamo parlato di aspetti
squisitamente urbanistici - rac-
conta l’assessore Stefano Miori
- e di quali strumenti possono
e si vogliono mettere in atto. Di
fatto, si tratta di una variante
che la provincia può fare di con-
certo con l’amministrazione co-
munale».
«Non abbiamo parlato del pro-
getto nello specifico - sottolinea
Miori - l’interessamento della
Pat comunque c’è. L’importante
ora è provare a stringere i tempi
e arrivare a una soluzione in
qualche mese».
La prima riunione ufficiale del
tavolo tecnico-istituzionale è
stata convocata in virtù dell’in-
teressamento di una cordata di
imprenditori, tra i quali figurano
anche Eleuterio Arcese e Paolo
Pederzolli, presenti al sopral-
luogo del marzo 2018 organiz-
zato dall’ex sindaco Paolo Mat-
tei. Imprenditori che hanno for-

mato un gruppo di lavoro con
il professor Luigi Fontana, con-
siderato come uno dei massimi
esperti mondiali nel campo del-
la nutrizione, e Silvio Malfer.
Mattei ha ceduto il testimone
di «coordinatore» a Silvano Gri-
senti. Il progetto di recupero e
ristrutturazione del preziosis-
simo immobile di via Passo Buo-
le prevede di realizzare un cen-
tro di cura e benessere a cinque
stelle, vicino allo stile del Palace
Hotel di Merano dove opera il
dottor Henri Chenot. R.V.

L’ASSESSORE

Abbiamo parlato 
di aspetti urbanistici, 
ora bisogna provare 
a stringere i tempi

Stefano Miori

e dalla giunta comunale in qua-
lità di referenti per l’ammini-
strazione comunale arcense,
erano presenti al tavolo istitu-
zionale convocato dal vicepre-
sidente Mario Tonina, l’archi-
tetto Angiola Turella, dirigente
del Servizio urbanistica e pae-
saggio della Provincia Autono-
ma di Trento, e la dottoressa Li-
via Ferrario, dirigente generale
della Pat.
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